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３－１

自 由 民 主 党 １４番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島イノベーション・コースト構想について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

知事は、福島イノベーション・コースト構想を担う人材の 構想推進室

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の再編整備に伴い、通学等で負担が増す地域

の生徒を支援すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

三 ＦＩＴ・阿武隈地域の活性化について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、ＦＩＴ・阿武隈地域の活性化に向け、地域の魅力を

どのようにいかしていくのか尋ねたい。

四 商業まちづくり基本方針について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、商業まちづくり基本方針の見直しにより、商店街の

活性化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 交通弱者対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、タクシーを活用した高齢者等の交通弱者対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 総合型地域スポーツクラブの支援について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、総合型地域スポーツクラブの支援にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 食品ロスの対策強化について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、飲食店等における食品ロスの削減にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 虐待から保護された子どもの自立支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、虐待から保護された子どもの自立支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 家庭の教育力について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、家庭の教育力の向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 旧棚倉高等学校の校舎等について 〃 〃

旧棚倉高等学校の校舎等の解体を早期に進めるべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 国道２８９号について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、国道２８９号鮫川村江竜田地内の整備にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


